Der Natur auf der Spur! An einem der ersten schönen Frühlings tage gingen wir, die 3. Klasse der Volksschule Aurach auf die Loizenwies Zu Beginn bekamen wir an unserem Treffpunkt Forschertaschen und spannende Råtselblätter. Nun konnte die Suche beginnen. Am Walderround entdeckten wir die ersten blühenden Blumen. Besonders interessant war für uns der Waldsauerklee, den wir im Wald fanden. Nach einer längeren Wanderung kamen wir zu einem großen Teich, in dem sich unzählige Froschlaiche befanden. Mit unseren Becherlupen erforschlen wir die Froscheier ganz genau. Gemeinsam relleten wir viele Froschlaiche Dann gingen wir weiter bis voir oben auf der Loizenwies waren. Oben angekommen jausneten wir gemeinson. Es war ein schöner Ausflug.